



Pressemitteilung

Erste Freiburger Pflegewissenschaftler feiern Abschluss

Die Medizinische Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität veranstaltet die erste Absolventenfeier des Bachelorstudiengangs

Seit dem Wintersemester 2010/2011 bietet die Medizinische Fakultät der Universität Freiburg den Bachelorstudiengang Pflegewissenschaft an. Nun haben die ersten Studierenden das Studium erfolgreich absolviert. Die Absolventenfeier mit Urkundenüberreichung findet am

**Dienstag, 17. September 2013, ab 19 Uhr im Peterhofkeller der
Universität Freiburg, Niemensstraße 10, 79098 Freiburg,**

statt. Pressevertreterinnen und Pressevertreter sind herzlich willkommen.

Der Bachelorstudiengang Pflegewissenschaft richtet sich an Pflegerinnen und Pfleger, die ihre berufliche Erstausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege oder in der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege entweder begonnen oder bereits abgeschlossen haben. Sie erwerben im Rahmen des Studiums Kompetenzen in der klinischen Praxis sowie in der Forschung. Bewerberinnen und Bewerber ohne zuvor abgeschlossene Ausbildung können sich doppelt qualifizieren, indem sie die klinische akademische Karriere mit einer parallelen Berufsanerkennung in der Pflege verbinden.

Das Studium umfasst sechs Semester. Neben Modulen zu Grundlagen, Methodik, Konzepten sowie Anwendung beinhaltet es mehrere Berufspraktika. Nach ihrem Abschluss können die Absolventinnen und Absolventen bei verschiedenen Versorgungseinrichtungen in der Pflege, in

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Rimma Gerenstein
Mathilde Bessert-Nettelbeck
Dr. Anja Biehler
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 10.09.2013

Praxisprojekten oder in der Forschung arbeiten. Die qualifizierten Fachkräfte sind in der Lage, Patientinnen und Patienten sowie deren Familien umfassend und qualitativ hochwertig zu versorgen.

Hier finden Sie einen Artikel in der Zeitschrift uni'lernen über den Studiengang Pflegewissenschaften:

www.pr2.uni-freiburg.de/publikationen/unilernen/unilernen-2012/#/12

Webseite zum Studiengang:

www.pflegewissenschaft.uni-freiburg.de

Kontakt:

Hanna Devic

Organisation und Administration Bachelorstudiengang Pflegewissenschaft

Medizinische Fakultät

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Tel.: 0761/270-64820

E-Mail: hanna.devic@uniklinik-freiburg.de